

Cuba dépiste un second cas de Zika importé



La Havane, 4 mars, (Granma/RHC).- Le ministère cubain de la Santé publique a enregistré un second cas de Zika importé dans notre pays.

Dans une note publiée aujourd'hui dans Granma, notre principal journal, le ministère de la Santé précise que cette fois-ci le Zika a été dépisté chez une infirmière cubaine à son retour du Venezuela où elle avait accompli une mission solidaire.

En ce moment, la patiente est hospitalisée. Elle ne présente aucun symptôme et son état général est satisfaisant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/86201-cuba-depiste-un-second-cas-de-zika-importe>



Radio Habana Cuba